

Favoreciendo la lluvia para las presas en Sinaloa

Las lluvias han favorecido a las presas de Sinaloa y gracias a ellas hemos tenido demasiada agua y en todas partes también a inundando las calles.

Gracias a las aportaciones de agua de lluvia que ha dejado el mes de agosto, el almacenamiento de las presas ya superó el 31 porciento, sin embargo, aún es insuficiente para sacar sin problemas el ciclo agrícola de 2022-2023

De acuerdo a los datos de la Cuenca Pacífico Norte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), las 11 presas que abastecen el estado de Sinaloa reportan un volumen total de 31.9 por ciento , con mil 820,2 millones de metros cúbicos de agua, a diferencia del 13 porciento que se tenía al iniciar la temporada de lluvias al finalizar Junio



Jaime Motes Salas, secretario de Agricultura de Gobierno del Estado, dijo que la meta que se tiene para la temporada de lluvias 2022 es que se llegue por lo

menos al 60 porciento de almacenamiento de agua en las presas.

De no superarse esa cifra, se podrían tener limitaciones y complicaciones en los riesgos agrícolas por falta de abasto del vital líquido.

BIBLIOGRAFIA:

Debate.com.mx- por Jonathan Hermida

Por Gabriela Castro

Dcs.UAS.edu.mx

El financiero.com.mx-patrocinado

Arriba el campo.com.mx

Línea directa portal.com.mx

El economista.com.mx